

La Fageda recibe dos premios en reconocimiento a su trayectoria social y a su tarea de integración

- La entidad de La Garrotxa ha recibido el premio Trayectoria Social y Empresarial que impulsa la cabecera valenciana Economía3 en reconocimiento a los 41 años de historia del proyecto social. El galardón coincide con la llegada de La Fageda al mercado valenciano
- El fundador de La Fageda, Cristóbal Colón, ha sido reconocido en el ranking de los 100 líderes innovadores que impulsa la Universidad Autónoma de Chile

Olot, 2 de octubre de 2023.- La Fageda Fundación ha sido reconocida por partida doble durante septiembre. El proyecto social ha recibido el reconocimiento del medio Economía3, que ha galardonado La Fageda con el premio 'Trayectoria Social y Empresarial' de los Premios Economía3, que organiza anualmente este medio económico valenciano. El premio reconoce la valentía de Cristóbal Colón, que fundó La Fageda en 1982, convirtiendo el proyecto en un referente en inclusión social a nivel nacional e internacional cuarenta años más tarde.

El mismo **Cristóbal Colón** también ha sido reconocido como uno de los 100 líderes referentes que conforman el 'Ranking Top100 Líderes Innovadores', que impulsa la Universidad Autónoma de Chile. El galardón pretende reconocer aquellas personas que, desde su faceta innovadora, creativa y empresarial impulsan el talento, las oportunidades de progreso y el desarrollo estratégico de sus empresas, organizaciones e instituciones. En la edición de 2023, se ha reconocido a grandes compañías como Google, La Caixa o Cuétara, y entidades sociales como la Fundación A La Par o la propia **La Fageda**.

Ambos premios reconocen la tarea de **La Fageda** y la visión de su fundador, **Cristóbal Colón**, que cuarenta años después mantienen intacto el firme compromiso con las personas en situación de vulnerabilidad. A pesar de ser una entidad social sin ánimo de lucro, **La Fageda** se sitúa codo con codo a la liga de las grandes corporaciones empresariales, recibiendo un nuevo reconocimiento a su tarea de integración social y laboral.

Paralelamente, **La Fageda** ha sido incluida como finalista en el mejor artículo de opinión de comunicación responsable, en el marco de los XIV Premios Corresponsables. La pieza seleccionada es el artículo de opinión 'El éxito de la historia de una locura', de su fundador, Cristóbal Colón, publicado el pasado 3 de abril en El Economista. En el artículo, Cristóbal Colón explicaba en primera persona el nacimiento de **La Fageda** en 1982, poniendo de manifiesto la estrategia que ha convertido el proyecto en un caso de éxito.

Sobre La Fageda

La Fageda es un proyecto social con estructura empresarial, situado en el coro del Parque Natural de la Zona Volcánica de la Garrotxa (Girona). Ofrece un trabajo real y digno a personas en situación de vulnerabilidad a través de varias actividades productivas (lácteos, helados y mermeladas) y prestación de servicios como jardinería. La fundación, sin ánimo de lucro y creada por el psicólogo Cristóbal Colón, celebró el 40.º cumpleaños el 2022.